

MARKT & PRODUKTE

Tee im Mittelpunkt



Teeaufsteller Georg: Das Präsentationsdisplay aus Acryl für sechs Teepackungen / Foto: FMU

Ein neuer Teeaufsteller von FMU aus transparentem Acryl rückt die einzelnen Teesorten in den Mittelpunkt und macht Bedienung sowie Selbstbedienung einfacher und hygienischer. Der Teeaufsteller Georg von FMU bietet eine ansprechende und ordentliche Präsentation für sechs Teesorten. Komplet aus transparentem Acryl tritt das Produkt in den Hintergrund, sodass die angebotenen Teesorten im Mittelpunkt stehen. So ist eine simple und hygienische Selbstbedienung möglich. Zwei Seitenwände, eine Mittelwand, eine rückseitige Stütze und rutschfeste Gummipollen am Boden machen ihn sehr stabil und standsicher. Das Präsentationsdisplay ist insgesamt 140 Millimeter breit und 505 Millimeter hoch.